



SOCIÉTÉS SAVANTES

ACADÉMIE DES SCIENCES, BELLES-LETTRES ET ARTS DE LYON. —
Séance du 2 juin 1891. — Présidence de M. Morin-Pons. —
M. Lombard de Buffières, ancien président de l'Académie de Mâcon,
est nommé membre correspondant de la classe des Lettres. — M. le
docteur Bouillet, de Béziers, est nommé membre correspondant de la
classe des sciences. — M. Arloing donne communication du résultat
des expériences qu'il a faites sur des animaux avec la lymphe de Kock.
Au point de vue du diagnostic, ces expériences ont démontré que la
lymphe produisait de la fièvre sur les animaux sains, aussi bien que sur
les animaux malades. La valeur curative du remède n'a pas été
reconnue davantage. Loin d'arrêter la tuberculose, l'emploi de la
lymphe l'a favorisée, au contraire. Enfin, la valeur préventive n'est pas
plus certaine, car les animaux ayant reçu la lymphe ont succombé avant
ceux qui n'avaient point été inoculés. Mais il n'est point exact, comme
on l'a prétendu, que la lymphe ait la propriété de transmettre elle-
même la tuberculose. Il a été reconnu seulement qu'elle en favorisait le
développement.

Séance du 9 juin 1891. — Présidence de M. Morin-Pons. — M. le
Président annonce à la Compagnie la mort récente de M. Édouard
Flouest, membre correspondant, décédé à Paris, le 6 juin, à l'âge de
62 ans. — M. Bonnel commence la lecture de l'historique des fondations